
Presseinformation

„The Power of Hope III“: Albero Verde unterstützt Löwenzahn

Das Albero Verde in der Dortmunder Gartenstadt hat sich vor einigen Jahren als Partner an die Seite des Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes Löwenzahn Dortmund gestellt und unterstützt dessen Arbeit mit lebensverkürzend erkrankten Kindern und Jugendlichen mit großer Leidenschaft und vor allem finanziell. Die beiden Benefizveranstaltungen 2021 und 2022 am Albero Verde waren ein so großer Erfolg (13.350 und 11.300 Euro), dass „The Power of Hope“ in diesem Jahr die dritte Auflage erfährt: am Samstag, 17. Juni. Und wieder soll Löwenzahn profitieren!

Gastronom Edmond Myftari und seine beiden Mitorganisatoren Uwe Bonan und Volker Fass freuen sich auf den dritten Juni-Samstag und die vielen Aktionen, die sie gemeinsam mit dem Löwenzahn-Team für die Gäste und Besucher und vor allem für die Nachbarschaft organisiert haben. Denn ihre Mission ist es auch in diesem Jahr, etwas Gutes zu tun. Welche Wirkung „The Power of Hope“ („Die Kraft der Hoffnung“) entfalten kann, haben die Benefizveranstaltungen am Albero Verde in den vergangenen zwei Jahre eindrucksvoll bewiesen. „Der Ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn mit all seinen haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern leistet in unserer Stadt einen unersetzlichen Dienst und stellt sich an die Seite von schwerstkranken Kindern und Jugendlichen und ihren Familien. Das finden wir großartig und wollen diese Arbeit gerne weiterhin unterstützen“, erklärt Edmond Myftari seine Beweggründe, der Benefizveranstaltung Raum für eine Neuauflage zu bieten.

Das Löwenzahn-Aktionsfest soll am 17. Juni um 13 Uhr mit einem offenen Empfang beginnen. Um 14 Uhr werden Dietlinde Eberts, Koordinatorin des Dienstes, und Botschafterbär Hope – der im doppeldeutigen Sinne auch Namensgeber für die Veranstaltung ist – „The Power of Hope III“ offiziell eröffnen und die hoffentlich zahlreichen Gäste begrüßen. Bis etwa 16.30 Uhr ist dann ein abwechslungsreiches Programm für Kinder und Erwachsene geplant. Unter anderem werden die Pottrosen am Albero Verde auftreten und der bekannte ehemalige BVB-Stadionsprecher Gerd Kolbe bei der Benefizveranstaltung anwesend sein – sie alle sind Botschafter des Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes Löwenzahn Dortmund.

Kinder können sich schminken lassen, sich in einer Bastelecke kreativ oder auf der Hüpfburg körperlich austoben, auf eine Torwand schießen oder sich im Eierkarton-Stapeln versuchen. Wie im vergangenen Jahr können sich alle Gäste auf die Begegnung zwei stadtbekannter Maskottchen freuen, wenn Hope am Albero Verde auf BVB-Maskottchen Emma trifft. Wer Lust hat, kann sich mit der Biene und dem Bären fotografieren lassen und dafür gerne eine Spende in die Box legen. Der Ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst ist darüber hinaus mit einem Infostand vor dem Restaurant vertreten und informiert Interessierte über seine Arbeit.



Ambulanter Kinder-
und Jugendhospizdienst
Löwenzahn
Dortmund



Abends gibt es Livemusik. Edmond Myftari hat einen bekannten Saxophonisten und einen italienischen Sänger eingeladen, die die Gäste mit bekannten Titeln und zur hoffentlich sommerlichen Abendstimmung passender Musik unterhalten werden. Der Albero-Verde-Inhaber selbst wird auch in diesem Jahr den Großteil seiner Einnahmen an diesem Tag an Löwenzahn spenden und setzt darüber hinaus wieder auf die große Spendenbereitschaft der Besucher, die die Arbeit von Löwenzahn genauso wertschätzen wie er.

Für die Erwachsenen ist den ganzen Tag über ein geselliges Beisammensein geplant: bei Essen und Getränken, bei der Versteigerung eines mit allen BVB-Spieler-Unterschriften versehenen Trikots sowie von bärigen Werken diverser Dortmunder Künstler. „Wir hoffen vor allem auf gutes Wetter“, sagt Edmond Myftari, „alles andere wird großartig!“

Vorschlag Bildunterschrift zu Bild „2023-05-25 Benefiz-Sommerfest am Albero Verde 01+02“:

Sie alle freuen sich auf „The Power of Hope III“ am Samstag, 17. Juni, am Albero Verde: (von links nach rechts) Edmond Myftari, Inhaber des Restaurants in der Dortmunder Gartenstadt, Birgit Lindstedt von Löwenzahn, Bärenbotschafter Hope sowie die beiden Mitorganisatoren Uwe Bonan und Volker Fass.

Quelle/Fotos: Löwenzahn Dortmund

Die in der E-Mail angehängten Fotos sind bei Nennung der Quelle (Copyright) redaktionell und im Zusammenhang mit der Berichterstattung über die am Albero Verde geplante Benefizveranstaltung zugunsten des Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes Löwenzahn frei verwendbar.

Falls Sie Fragen haben, melden Sie sich gerne bei uns.

Simke Strobl

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Mobil: 0171 – 41 38 32 4

Ambulanter Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn Dortmund

Dresdener Straße 15 (Hinterhaus)

44139 Dortmund

Tel: 0231 – 533 00 880

E-Mail: presse@deutsche-kinderhospiz-dienste.de

Web: www.ambulanter-kinderhospizdienst-dortmund.de

Instagram: www.instagram.com/hope.kommt.rum/

Bürozeiten: montags bis donnerstags 9 bis 13 Uhr, mittwochs zusätzlich von 14 bis 17 Uhr und nach Vereinbarung

Deutsche Kinderhospiz Dienste

Märkische Straße 60

44141 Dortmund

Tel: 0231 – 99 99 75 99

E-Mail: kontakt@deutsche-kinderhospiz-dienste.de

Web: www.deutsche-kinderhospiz-dienste.de

Der **Ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn Dortmund** ist Teil der **Deutschen Kinderhospiz Dienste**.
www.deutsche-kinderhospiz-dienste.de



Träger der **Deutschen Kinderhospiz Dienste** ist **Forum Dunkelbunt e.V.**
AG Dortmund VR 7372

